



A QUIEN QUIZÁS NO SABE QUE LE QUIERO

Ceno con mi amigo anónimo (aquel que ya os comenté que prefiere que no le cite) y me pregunta:

- ¿A quién felicitas tú por Navidad?

Le comarto que en general felicito a mis amigos, a los clientes con los que he hecho buenas migas, a algunos colegas de profesión, pero le reconozco también que soy un poco perezoso, y no muy ordenado, por lo que dejo muchas felicitaciones por enviar.

- ¿Y tú? -le pregunto-
- Pues mira, a mí me gusta felicitar a todos aquellos que han tenido un papel especial en mi vida este año...

Aplaudo el criterio, me parece muy sensato. Pero es que luego añade:

- ... y siempre felicito al menos a una persona que quizás no sabe que la quiero.

Ahí me rindo a él.

Me encanta la idea, se la voy a copiar, y os animo a todos a copiarla estas fiestas. *Felicitar a alguien que quizás no sabe que lo queremos.* Esta sí es una felicitación importante, que escapa de convencionalismos y de protocolos, que podemos hacer de verdad desde la intención y desde el corazón.

Ya tengo deberes: recordar a todos los que han tenido un papel importante en mi vida este año y felicitarlos. Y buscar a aquella persona a la que quizás logre sorprender, porque además de felicitarla le diré que la quiero, y quizás no lo sepa. Será mi auto regalo estas fiestas.

Y a tod@s vosotr@s: Felices fiestas. A muchos no os conozco, pero a muchos sí, y os quiero.